

Arrancó el juego online: cuáles son las dos plataformas que ya operan en Mendoza



El **juego online** ya es una realidad en la provincia: dos de las cinco empresas que ganaron la licitación para explotar el servicio ya permiten a los usuarios mendocinos acceder a sus plataformas.

Las plataformas que operarán esta modalidad en la provincia son **BetWarrior, Super7** – estas dos son las que ya se encuentran habilitadas-, **Bplay, Codere y Rushbet**.

Desde el Gobierno señalaron que las empresas comenzaron a funcionar dentro de los plazos acordados dentro de la propuesta presentada, y que las otras tres plataformas restantes estarán habilitadas en breve.

Vale recordar que los portales que se dedican a la actividad del juego online, tienen limitaciones de carácter geográfico, por lo que solo pueden acceder quienes tengan

residencia en Mendoza, o en alguna de las jurisdicciones que estén habilitadas.

La licitación se lanzó en octubre del 2022 y fue prorrogada a pedido de los posibles oferentes. Finalmente el 19 de enero se abrieron los sobres y se conocieron los diez participantes. Luego de analizar las propuestas, se eligieron las cinco plataformas habilitadas para operar apuestas y juegos online en Mendoza.

- **BetWarrior.** Llegó gracias a la alianza entre **Ondiss y Traylon**, firma vinculada al empresario kirchnerista Cristobal López, que el año pasado ganó la millonaria licitación para la explotación de las máquinas tragamonedas del Casino Central de Godoy Cruz.
- **Super7.** La empresa operadora el **Tower Inn de San Rafael** (Hotelera Emprender, que tiene como titular a Claudio Andreani) se unió **Impresora Internacional de Valores (Ivisa).**
- **Bplay.** Es el servicio de **Boldt**, que para ingresar al juego online en Mendoza se asoció con el grupo **Kristich**, que administra los casinos de Tunuyán y San Martín, y se unió con Boldt.
- **Codere.** Multinacional que recientemente llegó al país y que en Mendoza se asoció en Mendoza con CELA, el grupo inversor que maneja el hotel Sheraton.
- **Rushbet.** Servicio de apuestas deportivas que opera en distintas partes de América Latina que se unió a **Desarrollos Maipú**, firma vinculada a Daniel Angelici que tiene la concesión del casino del Arena Maipú.

Las licencias tendrán una vigencia de 10 años, con la posibilidad de acceder a una prórroga de un año más. El operador tuvo que pagar un fee inicial de 15.000 dólares, además de Ingresos Brutos y un canon mensual de explotación. Pueden ofrecer juegos



de casino y apuestas deportivas, pero están imposibilitadas de explotar los juegos lotéricos.

Fuente: El Sol